

SÍNTESIS INFORMATIVA

Domingo 11 de Septiembre, 2022

Claudia Curiel de Icaza: FIL Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
11-09-2022	Ciudad	Reforma	Redacción

Noam Chomsky y Elena Poniatowska en México



La Feria Internacional del Libro en el Zócalo 2022, en su edición XXII, tendrá una lista de invitados encabezada por el filósofo y lingüista estadounidense Noam Chomsky, que será del 7 al 16 de octubre. Siendo la temática de “Latinoamérica a la Vanguardia”.

Otra de las figuras invitadas al evento es la escritora Elena Poniatowska, el político francés Jean-Luc Mélenchon, y la activista Rosario Ibarra de Piedra, fallecida en abril, serán homenajeados en el encuentro literario, así lo dio a conocer la secretaria de Cultura de la Ciudad de México, [Claudia Curiel de Icaza](#).

Claudia Curiel de Icaza: Trasfrontera CU

Día	Sección	Medio	Autor
11-09-2022	CDMX	<u>Al momento</u>	Carlos Valle

Trasfrontera CU recupera la tradición musical de conciertos masivos



Tras la despedida de los masivos en Ciudad Universitaria con el último concierto de uno de los grandes favoritos de la comunidad universitaria, Óscar Chávez —quien compartió escenario en 2019 en la explanada de Rectoría junto a Caetano Veloso, Inti Illimani, Fernando Delgadillo e Isabel y Tita Parra, como parte del Festival Cantares: Fiesta de la Trova y Canción Urbana, que organizó la Secretaría de Cultura capitalina—, la comunidad volvió a dar cabida de nuevo a la música como fuente de comunión.

La reactivación musical, que contó con batallas de freestyle y breakdance, retomó el espíritu estudiantil que dio origen a estas manifestaciones surgidas del Consejo Estudiantil Universitario (CEU) de 1986 y 1987, período en el que los conciertos fueron prohibidos por Luis Echeverría desde 1973.

En compañía de amigos, compañeros, pareja y familia, público de todas las edades se reunió a lo largo del jardín universitario para disfrutar de este proyecto artístico organizado por la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, la Coordinación de Difusión Cultural de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y la Dirección General de Música de esta casa de estudios.

Trasfrontera CU, ahora en su primera edición presencial, esfuerzo pensado por **Claudia Curiel de Icaza** en su paso por la Dirección General de Música y actual titular de la Secretaría de Cultura capitalina, fue pensado para crear un archivo que pudiera dar fe del quehacer musical durante el confinamiento, ya que por medidas sanitarias muchos de los artistas tuvieron que acoplarse reduciendo el número de instrumentos y acompañamientos para las transmisiones.

Otros portales: [diariodemexico/hgmedia/bitacoracdmx/](https://diariodemexico.com/hgmedia/bitacoracdmx/)

SECRETARÍA DE CULTURA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Trolebús Elevado: Mención de la dependencia

Día	Sección	Medio	Autor
11-09-2022	Noticias	<u>El Capitalino</u>	Redacción

Trolebús Elevado: Música y arte en su primer recorrido



24 representantes del arte circense, música y danza llegaron a la capital este sábado 10 de septiembre, para darle la bienvenida al nuevo Trolebús Elevado y así atraer a los nuevos usuarios. De esta manera, se dió inició a las pruebas operativas de acuerdo con la [Secretaría de Cultura de la Ciudad de México](#).

Los artistas programados por la Dirección General de Vinculación Cultural Comunitaria, se presentaron de manera simultánea a lo largo del nuevo trayecto, el cual correrá de **Ermita Iztapalapa de Constitución de 1917 a la UACM "Casa Libertad"**, en puntos estratégicos a lo largo de los 8 kilómetros de recorrido por donde circularán unidades de cero emisiones, lo que favorecerá al medio ambiente y a los habitantes de la alcaldía Iztapalapa.

Otros portales: [vocero](#)

Festival Cervantino CDMX: Actividades culturales

Día	Sección	Medio	Autor
11-09-2022	Noticias	<u>Diariodechiapas</u>	Redacción



En conferencia de prensa respecto de la programación que CDMX ofrecerá en el 50 aniversario del Festival Internacional Cervantino, el director de uno de los exponentes más importantes de danzón en México explicó que el danzón se originó en Cuba, pero en ningún lugar del mundo éste género se consume produce, se baila o se consume y goza más que en la Ciudad de México.

“Aquí hay quizás 10 veces más danzoneras que en cualquier lugar de la República. La CDMX es una metrópoli universalmente reconocida como tal y ese es el granito de arena que llevamos nosotros a Guanajuato” agregó.

Por su parte, el curador de la oferta cultural de la cedemequis, así como director del Sistema de Teatros de la **Secretaría de Cultura capitalina**, Ángel Ancona informó que, del 12 al 30 de octubre participarán más de mil 200 artistas capitalinos con la colaboración del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México.

La oferta cultural capitalina será gratuita en su mayoría y ocupará diversos espacios abiertos de Guanajuato.

PILARES

Día	Sección	Medio	Autor
11-09-2022	Noticias	<u>El Capitalino</u>	Redacción

CDMX acumula 37 premios Nacionales e Internacionales



En materia de cambio climático, ganó el Reconocimiento de la Estrategia Local de Acción Climática de la Ciudad de México 2021-2050, por cumplir de manera total con el Marco de Planificación de Acción Climática.

En lo que respecta a cultura, la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) otorgó a la Ciudad de México la distinción Capital Iberoamericana de las Culturas para 2021, en este mismo año se le otorgó el reconocimiento en la Base de Datos Global Buenas Prácticas Culturales, otorgado por la Red Ciudades y Gobiernos Locales Unidos, por hacer de la cultura el cuarto pilar del desarrollo sostenible a través de los Puntos de Innovación, Libertad, Artes, Educación y Saberes (PILARES).